

PERSONAS MAYORES Y ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA

Gestión de diversos servicios de carácter básicamente asistencial: Residencias, Centros de Día, Viviendas con Servicios, Servicios de Atención Domiciliaria, etc.



CONSULTORÍA, EVALUACIÓN Y PROYECTOS INTERNACIONALES

Desarrollamos e implementamos proyectos de consultoría y evaluación en nuestros diversos ámbitos de intervención. Disponemos de una consultoría específica en materia de género y aplicación de planes y protocolos comunitarios elaborados mediante una metodología participativa en grupos de trabajo formados por profesionales, entidades y grupos del territorio, que lideran el proceso. Además, tenemos una amplia experiencia en proyectos de cooperación internacional con ONGs e instituciones de otros países a través de programas europeos (Programa de Derechos, Igualdad y Ciudadanía (REC), Erasmus+ de la Unión Europea, entre otros).



Colaborar con la Fundación Salud y Comunidad en cualquiera de sus ámbitos de actuación o en sus proyectos es posible a través del sistema de donaciones:

www.fsyc.org/donar

FSC está acogida a la Ley 49/2002 de 23 de Diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo y que reconoce el derecho del donante a la deducción ante la Agencia Tributaria.

COMPROMETIDOS CON LAS PERSONAS

Más de 30 años trabajando en la investigación, prevención, intervención y sensibilización sobre diversas problemáticas sanitarias y sociales que afectan, especialmente, a colectivos en riesgo o en situación de exclusión social.



www.fsyc.org

El Programa de Voluntariado de la **Fundación Salud y Comunidad (FSC)** pone al alcance de quienes lo deseen la posibilidad de participar en la vida comunitaria, fortaleciendo el tejido social y contribuyendo a la creación de actitudes solidarias.

Regístrate en nuestra base de datos y te informaremos de oportunidades de voluntariado que puedan ser de tu interés:



www.fsyc.org/voluntariado

CONTACTO

Voluntariado:
vountari@fsyc.org

Donaciones:
donar@fsyc.org

Colaboración profesional o prácticas:
rrhh@fsyc.org

CON EL APOYO DE:



FORTALECIENDO COMUNIDADES



Colabora con la
FSC FUNDACIÓN SALUD Y COMUNIDAD

www.fsyc.org

SOBRE LA FSC

La Fundación Salud y Comunidad (FSC) es una organización sin ánimo de lucro, de ámbito estatal y con proyección internacional. Cuenta con una sólida y amplia experiencia en el fomento, creación y gestión de servicios de calidad destinados al tratamiento, prevención y sensibilización sobre diversas problemáticas sociales y sanitarias. Su objetivo ha sido siempre mejorar la calidad de vida de las personas y facilitar la integración social mediante la promoción de la salud y el bienestar colectivo.

En la FSC ofrecemos oportunidades concretas de participación y colaboración de voluntariado en más de diez comunidades autónomas, incluyendo la Comunitat Valenciana, Cataluña, Baleares, País Vasco, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, La Rioja, Madrid y la Región de Murcia, entre otras. Además, contamos con una amplia experiencia en diversas áreas de acción e intervención social en:

ÁREAS DE INTERVENCIÓN Y ACCIÓN SOCIAL:

DROGAS Y ADICCIONES

Contamos con una red de centros especializados para cada etapa del proceso de rehabilitación y gestionamos servicios públicos para atender a drogodependientes. Ofrecemos centros urbanos, terapéuticos residenciales, unidades móviles, intervención penitenciaria y talleres sociolaborales para alcohólicos, entre otros.



INserción social y empleo

Facilitamos la inserción social a través del apoyo, promoción y motivación de las personas, diseñando itinerarios personalizados que fomentan su participación en el proceso de inclusión social y laboral. Esto incluye asistencia en la búsqueda de empleo y programas de acompañamiento para personas en riesgo de exclusión.



EXCLUSIÓN RESIDENCIAL

Gestionamos proyectos y servicios destinados a garantizar un espacio seguro para personas vulnerables, ofreciendo acompañamiento social y asesoramiento legal frente a la pérdida de vivienda. Promovemos el modelo “Housing First”, proporcionando estabilidad y apoyo en temas como pobreza energética, solicitud de vivienda pública, ayudas al alquiler y búsqueda de recursos habitacionales.



PREVENCIÓN Y PROMOCIÓN DE LA SALUD

Actuamos en diversos contextos sociales como espacios de ocio, universidades y entornos laborales, anticipándonos a problemáticas sociales y sanitarias. Entre nuestros servicios se incluyen atención domiciliaria para personas con VIH/sida y su entorno, proyectos para estudiantes universitarios, formación sobre drogas y conductas sexuales de riesgo, y talleres de prevención en municipios y centros educativos



PROMOCIÓN DE LA IGUALDAD LGBTIQ+ / VIOLENCIA MACHISTA

La FSC busca promover la igualdad entre mujeres y hombres en toda su diversidad (LGBTIQ+, etnia, migración, drogas, salud mental, pobreza) desde una perspectiva de género, feminista e interseccional. Ofrecemos servicios y programas para mujeres sobrevivientes de violencia de género, como casas de acogida, pisos de apoyo, y puntos de atención e información para víctimas de violencia machista.



INTERVENCIÓN PENITENCIARIA

La FSC ha sido pionera en desarrollar proyectos y servicios para prevenir la exclusión social de la población reclusa y ex-reclusa, un colectivo especialmente vulnerable. Ha implementado una red de recursos en el ámbito penitenciario, que incluye programas de intervención en drogodependencias, residencias y pisos de inserción, así como el seguimiento e inserción de personas que han cometido delitos sexuales, como el programa Círculos España, entre otros.



ATENCIÓN PSICOLÓGICA Y SALUD MENTAL

Ofrecemos servicios de atención psicoterapéutica ambulatoria y dispositivos de atención psicosocial, como pisos para personas con diagnóstico de salud mental y/o adicciones (patología dual), programas especializados para trastornos mentales graves y acompañamiento para fortalecer vínculos sociales y comunitarios. También brindamos apoyo jurídico y social a quienes lo necesiten, ya sea de manera voluntaria, mediante guarda de hecho o curatela.



INFANCIA, ADOLESCENCIA Y FAMILIAS

Trabajamos desde hace años brindando apoyo técnico e institucional a familias en procesos de ruptura que requieren un recurso neutral para facilitar las relaciones entre menores y familiares con quienes no conviven habitualmente. Gestionamos servicios como puntos de encuentro familiares, centros de primera acogida, centros de atención a la infancia y adolescencia, y programas de acogimiento familiar.

